

## Medienmitteilung

Zürich, 16. Dezember 2025

### Gegen jede Statistik: Fünfte Generation der Familie Rahn übernimmt Verantwortung bei Rahn+Bodmer Co. – Simon Rahn wird Partner

Die Zürcher Privatbank Rahn+Bodmer Co. ernennt Simon Rahn per 1. Januar 2026 zum unbeschränkt haftenden Partner. Mit ihm übernimmt die fünfte Generation der Familie Rahn Verantwortung für die Geschicke der Bank. Gleichzeitig treten sein Onkel, Peter R. Rahn, und sein Vater, Dr. Christian Rahn, nach über 35 Jahren aus der Partnerschaft zurück.

#### Ein Generationenwechsel, der statistisch kaum vorkommt

Als eine von nur noch fünf inhabergeführten Privatbanken der Schweiz widersetzt sich Rahn+Bodmer Co. seit 275 Jahren dem Trend hin zu anonymer Eigentümerschaft. Internationale Forschung zeigt: Nur wenige Prozent aller Familienunternehmen erreichen die fünfte Generation – die allermeisten schaffen das nicht. Rahn+Bodmer Co. bildet eine Ausnahme: ein unabhängiges Unternehmen, getragen von klaren Werten, einer stabilen Eigentümerstruktur und einer langfristigen Perspektive.

#### Simon Rahn übernimmt Verantwortung für ein Unternehmen mit rund 200 Mitarbeitenden

Simon Rahn, 34, ist Jurist und seit 2019 im Finanzwesen tätig. 2024 stiess er zu Rahn+Bodmer Co., wo er unter anderem Privatkundinnen und Privatkunden berät – eine Aufgabe, die er auch als Partner fortführen wird. Als einer von vier Partnern übernimmt er Verantwortung für ein Unternehmen mit rund 200 Mitarbeitenden und mehr als CHF 17.5 Mrd. an verwalteten Vermögen.

«Dass unsere Bank über zweieinhalb Jahrhunderte Bestand hat und nun in die fünfte Generation der Familie Rahn übergeht, ist alles andere als selbstverständlich», sagt Simon Rahn. «Ich bin dankbar für das Vertrauen und freue mich darauf, die Zukunft der Bank mitzugestalten».

Urs Angst, Vorsitzender der Geschäftsleitung, ergänzt: «Rahn+Bodmer Co. steht seit 275 Jahren für Stabilität und Unabhängigkeit. Das ist nur möglich, weil jede Generation unsere Werte weiterträgt. Mit Simon Rahn tritt auch bei der Familie Rahn eine neue Generation an, die dieses Fundament stärkt und unsere langfristige Ausrichtung fortsetzt.»

#### Dank an Peter R. Rahn und Christian Rahn

Peter R. Rahn und Christian Rahn haben die Entwicklung von Rahn+Bodmer Co. in den letzten Jahrzehnten wesentlich geprägt. Ihnen gilt grosser Dank für ihr langjähriges Engagement, ihre Weitsicht und ihren Beitrag zur erfolgreichen Weiterentwicklung der Bank.

Für weitere Informationen oder Anfragen kontaktieren Sie bitte:

Dr. Christian Rahn, Partner  
Telefon +41 44 639 11 11, E-Mail: [christian.rahn@rahnbodmer.ch](mailto:christian.rahn@rahnbodmer.ch)

**Rahn+Bodmer Co.**

Das 1750 gegründete Familienunternehmen Rahn+Bodmer Co. ist die älteste Schweizer Privatbank. Die fünf Partner Peter R. Rahn, Martin H. Bidermann, Dr. Christian Rahn, Christian R. Bidermann und Jay Bidermann vertreten die Familien in dritter und vierter Generation. Als traditionelle Privatbanquiers haften die Partner vollumfänglich für die Verbindlichkeiten von Rahn+Bodmer Co. Der Verzicht auf eigene Produkte, die langfristige Ausrichtung und eine unternehmerisch geprägte Geschäftsphilosophie garantieren den Kundinnen und Kunden eine unabhängige Vermögensverwaltung, eine zielgerichtete Steuerberatung sowie eine umfassende Finanz-, Vorsorge- und Nachlassplanung.